

Ciudad de México, marzo 28 de 2023.

A la Asamblea Estudiantil en paro

Al Dr. José Antonio de los Reyes Heredia, Rector General de la UAM

Al Dr. Francisco Javier Soria López, Rector de la Unidad Xochimilco

A la comunidad universitaria

A la opinión pública.

El personal académico del Departamento El Hombre y su Ambiente (DEHA) de la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Xochimilco emite el siguiente pronunciamiento:

- Nos solidarizamos con las preocupaciones del alumnado con respecto a la no aceptación de la violencia y, en particular, la correspondiente a la violencia de género cometida dentro y fuera de la Universidad.
- Reconocemos que la Universidad Autónoma Metropolitana ha hecho esfuerzos en las unidades para atender la problemática relativa a este problema, sin embargo, tales acciones han sido insuficientes.
- Como personal académico, nos comprometemos a sumarnos a las actividades y/o mecanismos institucionales propuestos para la solución de estos problemas, así como a buscar alternativas de capacitación y comunicación que favorezcan la cultura del diálogo y la no violencia, como herramientas para la prevención y resolución de conflictos.
- La Universidad Autónoma Metropolitana y, en particular, la Unidad Xochimilco, se ha caracterizado por estar a la vanguardia en el análisis y la resolución de problemas sociales; en este sentido, llamamos a las partes directamente involucradas en el actual conflicto, a dialogar y proponer acciones que den respuesta a las problemáticas que dieron origen a esta situación, estableciendo una agenda con fechas y objetivos claros para el beneficio de la comunidad universitaria.
- Por lo anterior, exhortamos a un diálogo coordinado entre la Rectoría General, las Rectorías de unidad y las Asambleas Estudiantiles de las distintas unidades académicas para encontrar la mejor solución para toda la comunidad de la UAM, manifestando también nuestra total disposición a colaborar activamente en favor de la resolución del conflicto.

La casa abierta al tiempo también debe ser abierta al diálogo, al pensamiento diverso y a la resolución de problemas.

Personal Académico del Departamento El Hombre y su Ambiente.

Universidad Autónoma Metropolitana - Xochimilco